



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Álvaro Escudero nuevo Presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE)

El abogado penalista Álvaro Escudero es nombrado Presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) de Madrid.

La nueva Comisión Ejecutiva de la Asociación fue nombrada el pasado jueves 8 de abril por un mandato de tres años.

"Acceder a la presidencia de la Asociación, es una gran responsabilidad. Trabajaremos duro y trataremos de **fomentar el emprendimiento responsable** en Madrid. AJE Madrid es y debe seguir siendo la institución de referencia para los nuevos emprendedores."

Para la elección de Escudero como presidente no ha sido necesario la celebración de elecciones, debido a que la suya era la única candidatura. Además, este nombramiento se ha realizado por aclamación, es decir, no ha contado con la oposición de ningún miembro de la Asamblea.



Equipo AJE (FUENTE: AJE)

Equipo de dirección de AJE: **Álvaro Escudero Moyano**, (presidente); **Cristina González Huete** (vicepresidenta); **Sandra Cerrada Sánchez** (tesorera); **Javier Márquez García** (secretario general); **Leonardo Pozas Gon**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |